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Il y a une question beaucoup plus importante, c'est de savoir Walkerville (M. McCurdy). Il s'est demandé
ce qui a bien pu justifier cela. Je me suis longtemps creusé la part des Canadiens j'imagine, pourquoi à un
tête au sujet de cet attachement du gouvernement à la privati- chômage dans sept provinces qui en 1981 n'étaiî
sation. Ce que nous déduisons, c'est que la politique du gouver- M. le vice-président: Nous en sommes mainti
nement conservateur a trois piliers: libre-échange, déréglemen- sés d'une durée de 10 minutes. Je regrette d
tation, privatisation. J'ai précédemment déclaré qu'ensemble député, mais je pensais qu'il voulait interrog
ces trois piliers représentaient l'américanisation. Bien entendu, Windsor-Walkerville.
il est vrai que de nombreux Américains qui ont fait connaître
leur opinion sur ce qu'ils comptaient réaliser grâce au libre- M. Rue: Non.
échange avec le Canada ont précisé, entre autres choses, qu'ils M. le vice-président: Je me suis trompé.
souhaitaient que l'économie canadienne adopte les fondements
de l'économie américaine. Les Américains s'opposent avec M. Rus: Vous ne vous êtes sans doute pas tr
force à la simple existence de sociétés d'État. Selon eux, il faut le Président. C'est vraisemblablement la façon
que le Canada privatise ses sociétés d'État le plus rapidement mon exposé qui vous l'a fait croire. J'assume t
possible s'il veut établir de bonnes relations économiques et bilité de cette méprise.
commerciales avec les États-Unis. Je suis persuadé que c'est
fort important pour le gouvernement alors qu'il tente désespé-
rément d'en arriver à un accord de libre-échange avec les En comparaison de 1981, le chômage a augr
Américains. provinces. Dans la plus grande partie du Cana

En outre, il faut envisager la possibilité que le gouvernement ne s'est pas améliorée depuis deux ans que le n
compte peut-être réaliser certains objectifs grâce à la privatisa- nement exerce le pouvoir. Au lieu d'envisager
tion, qu'il veut peut-être vendre les sociétés d'État qui perdent de Téléglobe, le gouvernement ferait mieux de
de l'argent. Or, je le répète, Téléglobe ne tombe certes pas problèmes et de chercher le moyen de favorisc
dans cette catégorie, et il ne s'agit manifestement pas de la ment économique de certaines régions du Cai
raison pour laquelle on vend cette société. Il pourrait s'agir nord de l'Ontario et du Québec de façon à trot
d'accroître la concurrence dans le secteur des communications. plus d'un million de Canadiens des emplois utilc
Cependant, il est évident, étant donné les conditions de la vente Lorsque je circule dans ma circonscriptioni
qui prévoient le maintien d'un monopole grâce à certains Shuswap et lorsque je vais prononcer des disc
aspects de la réglementation, que ce n'est pas là l'intention du ses villes du Canada je n'ai pas rencontré un i
Rouvernement. Il est fort ucu vrobable due la vente de Télé- m'ait interroé sur la Drivatisation de Télélob
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